



INSTITUTO DE INVESTIGACIONES
ESTÉTICAS
ARCHIVO HISTÓRICO



FONDO	BEATRIZ DE LA FUENTE
SERIE	008: ESQUELAS y CONDOLENCIAS
CAJA	026
EXP.	099
DOC.	005
FOJA	5
FECHA	2005

Juan Miguel de Mora

Doctor en Letras

Investigador Titular
 Instituto de Investigaciones Filológicas
 Catedrático
 Facultad de Filosofía y Letras
 Universidad Nacional Autónoma de México

Director Regional para América Latina:
 Asociación Internacional de
 Estudios Sánscritos

27 de junio de 2005.

Sr. Dr. Juan Ramón de la Fuente.
 Rector de la Universidad Nacional Autónoma de México.
 Ciudad Universitaria,
 Presente.

Señor Rector:

No le dirijo estas letras por ser usted hijo de doña Beatriz de la Fuente, sufriendo por ello la enorme pena y la gran tristeza de haberla perdido, sino por ser el Rector de la UNAM.

Y lo hago porque aunque el Rector hubiera sido persona ajena a la familia De la Fuente, es a él, al Rector de nuestra máxima casa de estudios, a quien se debe expresar el sentimiento que causa una pérdida como la de doña Beatriz de la Fuente, que es dolor para todo México y muy especialmente para el mundo de la investigación, el saber y la ciencia; porque su ausencia no es sólo una angustia para sus seres queridos, con ser ésta muy dolorosa, sino una desgracia para la nación entera y por ello corresponde al Rector recibir el pésame dolorido de cualquiera que, en no importa qué nivel, pertenezca a ese mundo del intelecto, el arte y la cultura al que ella perteneció.

Lo saludo con tristeza y personal simpatía



EX-PROFESOR VISITANTE DE INDOLOGÍA EN:
 UNIVERSIDAD DE DELHI (INDIA)
 UNIVERSIDAD DE GURUKULA KANGRI (INDIA)
 UNIVERSIDAD DE SAO PAULO (BRASIL)
 UNIVERSIDAD DE SALAMANCA (ESPAÑA)

Dirección Postal:
 Apartado de Correos 22-404
 Delegación Tlalpan
 14030 México, D.F.
 MEXICO